
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord

Modena, 15 marzo 2010
Al Sindaco del Comune di Modena
Alla Presidente del Consiglio Comunale di 
Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: Come mai la nuova caserma della Polizia municipale è stata messa in crisi dall’ultima 
nevicata?
Il sottoscritto Sandro Bellei, vice capogruppo di Lega Nord;

premesso 
che la nevicata dell’inizio di questa settimana è stata abbondante e che pare non cadesse tanta neve 
da almeno 80 anni;

tenuto conto
però che la caserma della Polizia municipale è stata costruita molto di recente con tutti i crismi per 
evitare  di  essere  posta  in  crisi  da  qualsiasi  agente  atmosferico  ed  è  stata  presentata  come una 
struttura all’avanguardia dal punto di vista ambientale;
appare  quanto  mai  strano  che  si  sia  dovuto  ricorre  a  secchi  per  raccogliere  l’acqua  piovana 
all’interno della caserma e che i marciapiedi intorno alla stessa siano stati posti in sicurezza per il 
pericolo di smottamenti di neve dal tetto, come in qualsiasi edificio costruito nel secolo scorso;

interrogo l’Assessore di competenza per sapere
se corrisponde al vero ciò che ha riportato la stampa e cioè che la nevicata ha reso impraticabile 
un’intera area dell’edificio, la cui costruzione è costata oltre 6 milioni, e che l’ingresso dei vigili è 
stato transennato per ragioni di sicurezza, costringendo gli stessi a entrare dalla porta principale 
come il pubblico;
cosa  intenda  fare  l’amministrazione  per  rifarsi  nei  confronti  dell’architetto  o  dell’azienda 
costruttrice, che hanno arrecato un danno alla cittadinanza.

Sandro Bellei 

si si prega di diramarlo agli organi di informazione
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